

Schützenkapelle Wipplingen



*Eine gute Nachwuchsarbeit ist Grundlage und Garant
für die Zukunft eines jeden Orchesters.*

Wir bieten in Zusammenarbeit mit der Musikschule Hukelmann vor Ort in Wipplingen preisgünstigen, qualifizierten Musikunterricht für Jung und Alt an. Erlern werden, können Instrumente wie Trompete, Tenorhorn, Flöte, Saxophon, Klarinette, Zugposaune sowie Schlagzeug und andere.

Ein früher Beginn, schon mit 6 Jahren, ist wie bei fast allen Instrumenten empfehlenswert. Aber auch ein Anfang im Jugendlichen- oder Erwachsenenalter ist sehr gut möglich.

Des Weiteren wären wir auch sehr erfreut, ehemalige Musiker als aktive Mitglieder wieder begrüßen zu dürfen.

Wir proben jeden Dienstag von 19:³⁰ Uhr- 21:³⁰ Uhr im Gemeindezentrum (alte Schule).

Außerhalb dieser Zeiten können sich Interessenten gerne an

Severin Frericks 04966/441

Sebastian Klaas 04966/705

Anna-Maria Lögermann 05933/583

wenden.



Mit musikalischen Grüßen!

Die Schützenkapelle Wipplingen

